



Libero
September 2013

GWÄRB '13

Nebikon - Altishofen

11.-13. OKTOBER 2013

in der MZH Nebikon

-
- Seite 2: Programm für die Jahresversammlung
vom Freitag, 20. September
- Seite 2: Parolen für die Abstimmung vom 22. Sept.
- Seite 3/4: Libero News

Eine Dienstleistung der FDP für Sie!

FDP
Die Liberalen

FDP

Die Liberalen



Nebikon

Einladung zur Jahresversammlung

Freitag, 20. Sept. 2013, 20 Uhr,
im Restaurant Bahnhof, Nebikon

Zu Beginn offerieren wir Ihnen einen warmen Imbiss.

Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmzähler
3. Protokoll Jahresversammlung 2011
4. Jahresbericht des Präsidenten
5. Rechnungsablage
6. Verabschiedungen
7. Wahlen
8. Tätigkeitsprogramm
9. Verschiedenes

Im Anschluss an die Parteiversammlung folgt ein Referat unter dem Titel



Sonnenklar mit Solar / Solarenergie Heute und in Zukunft.

Die Solarenergie ist sicher eine Energie der Zukunft und wir alle werden uns künftig mit diesem Thema in irgendeiner Form auseinandersetzen. Herr Marcel Bommer von der Firma Schweiz Solar AG, Bern, wird uns einige wichtige und interessante Informationen über dieses äusserst brennende Thema abgeben.

Kommen Sie an diesem Abend mit uns und unseren Behördenmitgliedern ins Gespräch. Wir sind gerne für Sie da! Wir heissen Sie herzlich willkommen!

FDP. Die Liberalen Nebikon / Der Vorstand

Entschuldigungen per E-Mail an: fdpnebikon@gmx.ch

Parolen zu den Abstimmungsvorlagen vom 22. September 2013

Die Delegiertenversammlung der FDP.Die Liberalen Luzern fasste für die Abstimmungsvorlagen vom 22. September folgende Parolen:

Kantonale Vorlage

NEIN zur Volksinitiative „Für Mundart im Kindergarten“

JA zum Gegenvorschlag

Stichfrage Gegenentwurf

Eidgenössische Vorlagen

NEIN zur Volksinitiative „Ja zur Aufhebung der Wehrpflicht“

JA zur Revision des Epidemienengesetz

JA zur Liberalisierung der Öffnungszeiten der Tankstellenshops

Libero News – Libero News – Libero News

Die Schulpflege ist wieder komplett

Kathrin Hunkeler-Kämpf wurde in stiller Wahl in die Schulpflege Nebikon gewählt. Sie ersetzt den zurückgetretenen parteilosen Hubert Frei. Wir gratulieren Kathrin Hunkeler-Kämpf zu dieser Wahl recht herzlich und wünschen ihr bei der Ausübung dieser anspruchsvollen Tätigkeit viel Befriedigung und gutes Gelingen. Anlässlich der Jahresversammlung vom Freitag, 20. September, werden wir Katrin Hunkeler-Kämpf die Gratulationswünsche noch persönlich überbringen.



Erfolgreicher Sommer für die Nebiker Vereine

Die Nebiker Vereine haben in diesem Sommer erfolgreich an Wettkämpfen teilgenommen. Vom Cup-Schiessen über Kant. Musiktag, Jodlerfest bis hin zum Eidgenössischen Turnfest wurden Glanzleistungen vollbracht. Speziell erwähnen möchten wir hier den

STV Nebikon. Eine Silbermedaille und fünf Auszeichnungen - Das ist die geniale Bilanz des STV Nebikon am Eidgenössischen Turnfest 2013 in Biel. Wir gratulieren allen erfolgreichen Vereinen recht herzlich und wünschen den engagierten Damen und Herren weiterhin viel Vergnügen und Spass bei den diversen Tätigkeiten

GWÄRB'13 Nebikon - Altishofen 11.-13. OKTOBER 2013

OK der „GWÄRB'13“ im Endspurt

Das Organisationskomitee der „GWÄRB'13“ (Gewerbeausstellung des Gewerbevereins Nebikon-Altishofen) befasst sich noch mit den letzten Details für die kommende Ausstellung im Oktober. Vom 11.

bis und mit 13. Oktober wird sich das Altishofer und Nebiker Gewerbe den Besucherinnen und Besuchern an der „GWÄRB'13“ in der Mehrzweckhalle Nebikon präsentieren. Folgen Sie der Einladung der Detaillistinnen und Detaillisten und schauen Sie hinter die Kulissen unserer Gewerbebetriebe!

Öffnungszeiten der „GWÄRB '13“:

Freitag, 11. Oktober, 17.30 – 22.00 Uhr
Samstag, 12. Oktober, 10.00 – 22.00 Uhr
Sonntag, 13. Oktober, 10.00 – 17.00 Uhr

Kaninhop 2013 mit Nebiker Beteiligung

Vom 6. bis 8. September 2013 fanden in Tschechien die 3. Europameisterschaften im Kaninhop statt. Als Kaninhop bezeichnet man eine Sportart, bei der Hauskaninchen (meist Zwergkaninchen) dazu animiert werden, über eine Strecke mit Hindernissen zu springen. Die Kaninchen tragen dabei ein Geschirr (Brust- und Bauchgurt, ein Schultergeschirr oder ein Norwegergeschirr) und werden von ihren Besitzern an einer Leine geführt. Weitere Wettbewerbsvarianten sind der einfache Hoch- oder Weitsprung. Die gegenwärtigen Rekordmarken für diese Disziplinen liegen bei drei Metern in der Länge und fast einem Meter in der Höhe. Die junge Nebiker Mitbürgerin Vanessa Bissegger hat ihren Zwergwidder „Schneeball“ an diese Europameister begleitet. Bei Redaktionsschluss stand das Ergebnis noch nicht fest. Unsere Daumen waren gedrückt!



Foto: Willisauer Bote

Oktoberfest in Nebikon

Auch in diesem Jahr heisst es wieder „O'zapft is“ in der Mehrzweckhalle Nebikon. Folgen Sie der Einladung der Flohguugger Nebikon und erleben Sie ein tolles gemütliches Oktoberfest. Sie werden es nicht bereuen.

